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Location  saisonnière  a  la  semaine  -  un  très  bel  appartement,  rénové  avec

beaucoup de gout,  situé au premier  étage d'une maison de ville  traditionnelle,  au

Cœur du village de valbonne. l'appartement comprend au rdc, un spacieux salon et

une grande cuisine  dinatoire  toute  équipé le  tout  Décoré  dans un style  provençal

chic  avec  grandes  tv,  armoires/dressing,  des  sofas  et  des  chaises  confortables,

une cuisine toute équipé (grand frigo, nespresso machine, plats, four, lave-vaisselle,

lave-linge  et  sèche-linge…).  A  l'étage  supérieur  se  trouvent  deux  chambres

spacieuses, chacune avec sa salle de ...

Seasonnal  rental  by  the  week  -  a  stunning  stylish  apartment,  located  on  the  first

floor of a traditional house, direct in the heart of the old famous valbonne village. On

the first floor, you will  find a bright and spacious living room, and a large and very

full  well-equipped kitchen and dining area. All  in a chic provencal style with big tv,

wardrobes,  relaxing  soft  sofa  and  chairs,  fully  equipped  kitchen  (huge  fridge,

nespresso, dishes, oven, dishwashing machine, washing / drying machine) . On the

second floor,  there are two bedrooms accessible  by a splendid wooden and iron

staircase. Each ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter l'agence
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